

Lycée Bourdelle

Les lycéens accueillent leurs correspondants italiens



Belle photo souvenir dans la cour de l'Hôtel de Ville

Avec un jour de retard sur le programme prévu, les 39 correspondants italiens, encadrés par Mmes Silvia Piccinini et Federica Panciroli de l'Istituto Motti et Maria Capparelli, Rosa Vurchio et Teresa Caprara de l'Istituto Galvani-Iodi de Reggio Emilia, sont enfin arrivés !

Ce contre temps les a em-

pêchés de faire la fête samedi soir ou d'aller faire quelque visite particulière en famille le dimanche, mais la bonne humeur n'a pas été entamée et le reste du programme se déroule comme prévu, avec des cours au lycée Bourdelle le lundi matin, puis un accueil au lycée Théas l'après-midi où les élèves de l'Istituto

Motti (Hôtellerie, section accueil) ont fait forte impression dans leur belle tenue.... Le mardi matin a été consacré à l'accueil « officiel » par les proviseurs du lycée Bourdelle qui ont accompagné les élèves dans la visite de l'établissement en particulier dans les ateliers, l'infirmerie, le CDI... Après le déjeuner

pris au self, ils se sont dirigés vers la maison de la Culture où les attendaient les guides pour leur faire découvrir la ville et le Musée Ingres avant de les accompagner à la mairie où ils ont pu voir la salle des mariages, la salle du Conseil Municipal et enfin le Salon Bleu d'où ils sont repartis avec un petit souvenir.

Mercredi matin, ils ont découvert Moissac, jeudi Toulouse centre puis la cité de l'Espace, et enfin vendredi ils iront à Albi avant de prendre le chemin du retour pour Reggio samedi matin. Gageons qu'une fois encore les mouchoirs seront de sortie au moment du départ, mais comme les années précé-

dentes, il y aura sûrement un suivi des relations entre certains pendant les vacances...

Encore une fois, une très belle expérience et une belle réussite grâce au labeur assidu de Mme Delfieux, professeur d'italien au lycée Bourdelle, que tous les participants remercient chaleureusement.